

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 15. Juni 2015

Das Wochenende im Festzelt

Bei bestem Wetter tummelten sich am Wochenende zahlreiche Gäste auf dem Festgelände im Bürgerpark. Bei Live-Musik sangen, tanzten und feierten sie im Festzelt. Die Kinder und Jugendlichen vergnügten sich mit Autoscooter, Karussell und Entchen angeln. Noch bis einschließlich Mittwoch geht es im Bürgerpark heiß her, bevor am kommenden Wochenende das Sommerfest mit Autokaufhaus und das Altstadtfest startet.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de